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An die Vorsitzende/den Vorsitzenden des
Stadtentwicklungsausschusses
Herrn Georg Fortmeier

Antrag

Aufnahme in die Tagesordnung
Grem ium Sitzung am Beratung

Stadtentwicklungsausschuss 23.06.2015 öffentlich

Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes)
Gewerbeflächen in Bielefeld

Beschlussvorschlag:

 Die Verwaltung wird beauftragt, über die aktuelle Situation der Bielefelder
Gewerbeflächen zu berichten. Dargestellt werden sollen die zurzeit nicht
genutzten Gewerbeflächen, differenziert nach bebaut/unbebaut und im FNP
ausgewiesen.

 Der BBVG wurden am 4.11.2010 im Rat 7 Mio € zum Ankauf von möglichen
Gewerbeflächen bewilligt (Drucksache 1627/2009-2014). Die Verwendung
dieser Mittel wird vorgestellt.

 Die Ergebnisse des Gutachtens zum Gewerbeflächenbedarf von 2014
(Drucksache 7356/2009-2014) werden dem Stadtentwicklungsausschuss
vorgestellt.

Begründung:

Der Situation der in Bielefeld zur Entwicklungen für Gewerbe zur Verfügung stehenden
Flächen ist insgesamt angespannt. Neben der Entwicklung Bielefelds als
Wissenschaftsstandort ist auch genügend Platz für die Entwicklung Bielefelds als
Wirtschaftsstandort notwendig. Es muss das Ziel sein, Absolventen nicht nur über Start-ups
an Bielefeld zu binden, auch attraktive Arbeitsplätze müssen in Bielefeld ihren Platz haben.
Um Defizite zu erkennen und notwendigen Maßnahmen zu entwickeln, sind der Politik die
Basisdaten zur Verfügung zu stellen.

Berichterstattung:

Herr Vollmer

Unterschrift:



gez. Bernd Vollmer


